

Solawi fördern

Gut für die Umwelt & die Gesundheit

■ WALDPERLACH (red) · Die Solidarische Landwirtschaft (Solawi) Lenzwald in Polling (Landkreis Mühldorf) eröffnet eine Abholstation in Waldperlach. Dort können Mitglieder wöchentlich beziehungsweise während der Wintermonate im Zwei-Wochen-Rhythmus frisches Gemüse abholen, das die Gärtnerinnen und Gärtner der Solawi Lenzwald anbauen. Die Lebensmittel stehen ab 1. Juli jeweils donnerstags ab 15 Uhr zur Abholung bereit.

»Damit wollen wir mehr

Menschen erreichen, die bei uns mitmachen«, sagt Tassilo Willaredt, Gründer und Vorstandsmitglied des Non-Profit-Vereins. Die Solidarische Landwirtschaft ermöglicht es kleinen Höfen und Betrieben, ökologisch sinnvoll und gleichzeitig wirtschaftlich zu arbeiten. So kann in Zukunft vielleicht verhindert werden, dass weitere Höfe schließen und sich die Landwirtschaft auf wenige Großbetriebe konzentriert.

Weitere Informationen gibt es auf der Homepage unter solawi-lenzwald.org



Die Solawi beliefert seit kurzem auch Waldperlach mit ihren Produkten.

Foto: Hedwig Unterhitzberger